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 平成２４年１０月１６日 

 

岩沼市議会議長 髙 橋 孝 内 殿 

                    （東部班派遣議員） 

                     佐藤 一郎  大友 克寿  飯塚 悦男  

                     森  繁男  櫻井  隆  渡辺ふさ子 

 

議会報告会開催報告書 

議会報告会を開催いたしましたので、その結果を下記のとおり報告します。 

 

記 

１ 日  時  平成２４年１０月６日（土）午後２時および午後７時より 

２ 派遣場所  午後２時 岩沼市中央公民館視聴覚室 参加人数 ３人（男３人) 

        午後７時 玉浦公民館        参加人数１２人 

（男１１人、女１人） 

３ 議会報告 

  ① 総務常任委員会  （報告者） 大 友 克 寿 

  ② 教育民生常任委員会（報告者） 渡 辺 ふさ子 

  ③ 建設産経常任委員会（報告者） 森   繁 男 

 
４ 質疑応答及び意見交換(要望等) 
【中央公民館】 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 70 代 (1)放射能の空間線量が地元紙に出ているが、測定場所はどこか。 

 自分でもロシア製の測定器を購入して測っていたが、高い数値が

出ていた。 
(2)家庭菜園で野菜をつくっているが、放射性物質が気になる。以

前は近所に届けると喜ばれたが、今はそうはいかないので残念

だ。市の対応はどうなっているか。 

回答議員 主な回答等の内容 

渡辺ふさ子 

 

 

 

 

 

(1)市役所の南にある旧図書館の東側にモニタリングポストが設置 

されており、掲載されているのはその数値です。エフエムいわぬ

まや市ホームページで、(最新では)広報８月号でもお知らせして

います。測定器は市の生活環境課で貸し出しています。 

(2)４月よりハナトピア岩沼で食品検査を行っています。申し込み

は生活環境課で受付けしています。 
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＜意見交換＞ 

 性別 年代 要望等 

１ 

 

男 70 代 (1)議会には信頼を置いており、議会報告会を行っていることも評

価している。だからこそ参加者が少ないのは、もったいないと感

じる。自分たちの声が届く議会であってほしいと願う。 

(2)市道押分中央線の振動が気になる。大型車両が通ると風呂の水

が揺れるほど。市役所には伝えているが、あらためて声を届けて

ほしい。 

 

【玉浦公民館】 

１ 

 

 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 40 代 (1)細菌性肺炎球菌ワクチン公費助成の「高齢者」とは何歳以上か。

助成額はどれくらいか。 

回答議員 主な回答等の内容 

渡辺ふさ子 

 

 

(1)請願書には「６５歳以上の高齢者にワクチン接種が勧められて 

いる」という記載がありますが、年齢、助成額、実施を決めるの

は市です。平成 24 年 4 月現在、県内 25 自治体で助成されていま

すが、年齢や助成額は様々です。 

一般質問では来年度から実施の方向が示された。 

２ 

 

 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代 (1)玉崎浄水場の水は安全というが、阿武隈川は、上流からの放射

性物質が滞留しているのではないか。 

(2)第５期介護施設整備計画では、施設入所待機を３年で解消する

とのことだが、それを本当に実現できる計画になっているのか。

回答議員 主な回答等の内容 

森  繁男 

渡辺ふさ子 

佐藤一郎 

 

(1)市の検査報告によれば、安全ということになります。 

(2)要介護４・５の方の待機解消を優先的に行いたいとの考えが示

されましたが、年々増加傾向もあり、議会として今後とも重視し

ていきます。 

３ 

 

 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 70 代 (1)屋外拡声子局からの音声は、全く聞こえない。また、災害時に

町内会長を通じて情報伝達する仕組みを考えたいとのことである

が、それを求められても困る。 

(2)災害時に携帯メールで一斉通報するシステムを開始したと聞い

たが本当か。 

(3)岩沼市では、いじめはないのか。 

(4)災害廃棄物用の焼却施設は、排ガスに問題はないか。 

回答議員 主な回答等の内容 

大友 克寿 (1)聞こえる範囲には限度があり、状況によっては聞こえないこと
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櫻井  隆 

 

佐藤 一郎 

もあるため、情報伝達の仕組みを考えたいとのことです。市民の

防災意識を高めることが優先課題だと思いますが、その中でも頼

るべきは町内会長の皆さんであると思います。 

(2)試験的に行った実績があるそうです。 

(3)スクールカウンセラーへの相談で、いじめの相談はありました

が、事件性のある問題は起きていません。 

(4)調査して後日回答いたします。 

(国の基準に基づいて県が排ガスを測定しており、県震災廃棄物

対策課が県のホームページに排ガス測定表を公表してます。10 月

13 日質問者へ説明済） 

４ 

 

 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代 (1)災害時の情報伝達について、体制づくりはいつまで行うのか。 

(2)震災の影響で、玉浦小・中学校から転出した児童生徒はどれく

らいか。 

回答議員 主な回答等の内容 

大友 克寿 (1)明確な時期までは回答を求めませんでしたが、本年度中に見直

しされる地域防災計画の中で、具体的にすることを提言していき

ます。 
(2)正確な資料を持ち合わせていませんので、確認して後日回答し

ます。(玉浦小・中学校で計 6名。質問者に 10 月９日連絡済) 

５ 

 

 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代 (1)地区集会所改築事業補助の上限額はいくらか。 

回答議員 主な回答等の内容 

大友 克寿 (1)新築または大規模な改築の場合、費用の半額まで補助され、補

助金額の上限は７００万円です。 

６ 

 

 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 70 代 (1)集団移転地である玉浦西地区の区画整理計画などの資料はどこ

にいけばもらえるか。 

回答議員 主な回答等の内容 

大友 克寿 (1)市役所４階の復興整備課です。 

７ 性別 年代            主な質疑等の内容 

  男 70 代 (1)市議７人が被災の請願者から提訴された件について、経緯を教

えてほしい。 

 回答議員            主な回答等の内容 

 森  繁男  (1)提訴されている中なので、コメントは差し控えさせて頂きます。
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＜意見交換＞ 

 性別 年代 要望等 

１ 

 

男 70 代 (1)説明資料に部会ごとの決算が掲載されているが、総括的な(予

算)決算書の資料を準備する必要があると思う。 

２ 男 60 代 (1)被災宅地等を国土調査法による地積で買い取る取扱いは、ぜひ

進めてほしいと思うが、地権者が納得いくようにお願いしたい。 

３ 

 

男 40 代 (1)寺島行政区にも、できるだけ被災６地区と同様の住宅再建支援

策をお願いしたい。 

 


